

Luis Enrique Zayas se met à la tête du ranking mondial du saut en hauteur



La Havane, 12 février, (RHC).- L'athlète cubain, Luis Enrique Zayas, a obtenu ce mardi sa meilleure marque personnelle, 2 mètres 33, marque qui le place à la tête du ranking mondial du saut en hauteur.

Champion des Jeux Panaméricains de Lima 2019, Luis Enrique Zayas a fait cet exploit en salle, au meeting de Banska Bystrica, en Slovaquie.

Javier Sotomayor, recordman de la spécialité, a déclaré au site Internet www.jit.cu, que Luis Enrique n'avait pas pu faire mieux car il a dépassé à deux occasions sa meilleure marque jusqu'à présent (2 mètres 30) et qu'il avait l'air très sûr dans toutes les exécutions.

Javier Sotomayor qui a accompagné l'athlète au meeting de Banska Bystrica a auguré une belle saison pour son compatriote, Luis Enrique Zayas.

Jamal Wilson, des Bahamas, qui a également fait un saut de 2 mètres 33 mais avec plus de faux bonds, l'a escorté au podium. Tom Gale, du Royaume-Uni, a décroché la médaille de bronze avec un saut de 2 mètres 31.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/214235-luis-enrique-zayas-se-met-a-la-tete-du-ranking-mondial-du-saut-en-hauteur>



Radio Habana Cuba